

# Licht und Schatten

## KEM-Mitgliederausstellung 2022

*Wir sind der Meinung, Schönheit sei nicht in den Objekten selber zu suchen, sondern im Hell-Dunkel, im Schattenspiel, das sich zwischen Objekten entfaltet.*

Tanizaki Jun'ichirō, Lob des Schattens

Das Spiel zwischen hell und dunkel ist eines der zentralen Elemente in der Kunst,  
mit dem sich die Künstler seit jeher beschäftigen.

Mit Licht lässt sich das Auge im Gemälde führen, im Gegensatz dazu kann ein Schatten wirkungsvoll ein Verlassen des Bildes verhindern – der Blick bleibt im Bild haften.

Bei Skulpturen bricht sich das Licht in vielen Zerklüftungen, Höhen und Tiefen.

Licht und Schatten trennen Wichtiges von Unwichtigem.



Kunstverein Eisenturm Mainz e.V.  
Fritz-Arens-Platz 1, 55116 Mainz  
Tel.: 06131/9727603 · [www.kvem.de](http://www.kvem.de)

Ehrenmitglieder im Kunstverein Eisenturm:  
Hermann Schmidt / Dr. Otto Martin

Mit freundlicher Unterstützung  
von Weingut Villa Kerz  
Ölmühlstrasse 33  
55294 Bodenheim  
[www.villa-kerz.de](http://www.villa-kerz.de)



Vernissage:	Freitag, 15. Juli 2022 19h
Begrüßung:	Petra Schippers
Kuratorinnen:	Karin Böpple und Gisela Ruth
Intermezzo:	Vorstellung und Präsentation der ausstellenden Künstler und Künstlerinnen am Mittwoch, 20. Juli 2022 ab 17h
Ausstellungsdauer:	16. Juli 2022 – 7. August 2022
Öffnungszeiten:	Sa + So 13-17h, Mi 16-18h

Zur Ausstellung sind Sie und Ihre Freundinnen und Freunde herzlich eingeladen.

Der Vorstand des Vereins freut sich auf Ihren Besuch.

